

## BOLETÍN INFORMATIVO

### **#Ébano | DEDICA PC ACTO CÍVICO AL DÍA MUNDIAL DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO**

El tradicional homenaje a los símbolos patrios, organizado por el H. Ayuntamiento de Ébano, fue dedicado al Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo.

Ante la presencia de la alcaldesa María Soledad Carreño Linares, H. Cuerpo de Regidores, Directores, Jefes de Departamentos y autoridades del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia, la titular de Protección Civil, Ing. Karla Faviola Amaya Olvera, señaló que en el año 2003, la Organización Internacional del Trabajo empezó a celebrar este acontecimiento en el día 28 de abril.

Añadió que bajo el lema “Actuar juntos para construir una cultura de seguridad y salud”, la campaña para este 2022 se centra en la participación y el diálogo social para conseguir una cultura de seguridad y salud positiva.

De igual manera, se pretende promover la prevención de accidentes en el trabajo y las enfermedades profesionales en todo el mundo que conlleven a reducir considerablemente el número de muertes y lesiones en el trabajo.

Revela la Directora de PC que esta fecha también es propicia para rendir tributo a todas las víctimas de accidentes laborales y a aquellas que sufren enfermedades ocupacionales como consecuencia del desempeño de sus funciones.

Correspondió a Miguel Ángel Bazaldua Cano, dirigir el solemne acto cívico con la lectura de las efemérides a cargo del equipo de trabajo.

Un 24 de abril de 1863 nace Belisario Domínguez, médico y político chiapaneco, quien como diputado alzó la voz contra el gobierno de Victoriano Huerta; el 26 del mismo mes, pero de 1824, se erige el estado de San Luis Potosí; el 27, pero de 1919, aparece el primer número del Diario El Heraldo de México; el 28 de abril se decreta el Día mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo.

El día 29 del mismo mes, pero de 1967, se crea la Comisión Mexicana de Cooperación con la UNESCO; 30 de abril dedicado al Día del Niño, y en ese mismo día, pero de 1912, Emiliano Zapata hace la primera restitución de tierras, aguas y montes a campesinos de Ixcamilpa, Puebla.

#ContigoCambiamosLaHistoria #GobiernoMunicipalDeÉbano #EbanoSLP #SoledadCarreño

### **ATENTAMENTE**

**C. RICARDO MARTINEZ CHAVEZ**  
**DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**





